



笑・昇・翔

タイム
～大夢を仲間とともに～



令和7年1月7日(火)

◀ 見方を変える ▶

新年明けましておめでとうございます。新しい年が始まってすでに一週間が経ちましたが、皆さんはどのように新年を迎えましたか？

ちなみに先生の新年は・・・奥さんが41℃の発熱で夜間救急病院に行ったら大混雑で3時間待ち（結果はインフルエンザでした）、その後は5日間、『ママに会いたーい』と言い続ける4歳2歳0歳の3人の子供を相手に悪戦苦闘の毎日を過ごしていました。放っておくとすぐに喧嘩を始める4歳と2歳、夜中に泣いて起きる0歳。『自分からも母乳が出ればいいのに・・・』とさえ思った5日間でした。

普通に考えれば『新年からついてないな』と思うような日々でしたが、見方を変えると、新しい発見がある日々でした。いつもは夜中に0歳が泣いてもすぐに対応してくれていた奥さんのありがたさを再確認したり、4歳と2歳が喧嘩しないように毎日連れ出していた公園では、5日間の鉄棒特訓で「豚の丸焼き」ができるようになった子供達に感動したり・・・。日頃は一人でこんなに子供と過ごすことがなかったので、楽しい新年の幕開けでもありました。

さて、今月は11月から準備を進めてきた職場体験学習があります。日頃できない体験ができることを楽しみにしている人もいれば、自分の希望した職種ではなくあまり乗り気ではない人もいるでしょう。しかし、マイナスな感情をもっている人も、見方を変えると、きっと楽しさが見えてくると思います。大変なこともあると思いますが、そんなときは見方を変え、『はいよろこんで！』を合言葉に頑張ってきてくれることを期待しています。



◀ 職場体験学習が始まります ▶

1月23日(木)24日(金)の2日間で職場体験学習を行います。コロナ禍で縮小されていた行事が復活しました。

大人になると、必ず何かしらの職業に就くことになるでしょう。高校生や大学生になって、アルバイトを行う人もいるかもしれません。中学生という大人になる前に、お客様側ではなく、企業・事業所側の人間として『社会』を少し覗かせてもらい、将来の自分を考えるきっかけにしてください。

名塚中学校の代表として受け入れてくださった事業所に対して、誠実に、責任をもって「大人」として一生懸命取り組んでください。



◀ 受験用学習教材「新研究」について ▶

12月の保護者会でお伝えをした受験用学習教材「新研究」の封筒を配布しました。中学校3年間での5教科の総復習ができる教材となっています。また、テキストにはQRコードが載っているものもあり、動画での解説を観ることもできます。自由購入ではありますが、受験までに効率的に学習を行いたい生徒や問題演習に取り組みたい生徒向けの教材です。よろしければ、ぜひご購入ください。

2年生の3学期は、3年生の0学期。最高学年に向けた心の準備と頭の準備をしていきましょう！

